



Paul Ludwig – Freuden in Höhenmoos

Beitrag

Auch wenn sich diese Störche in Höhenmoos, Gemeinde Rohrdorf beim derzeitigen Aprilwetter mit Schnee kalte Füße holen könnten, so vermelden sie doch eine frohe Kunde: die Enderfer Faschingsgilde gratuliert ihrem Prinzen – und natürlich auch der Mutter – zur Geburt des Sohnes Paul Ludwig. Die Samerberger Nachrichten schließen sich den Glückwünschen an und wünschen der ganzen Familie, der Nachbarschaft und dem Freundeskreis eine gute Zukunft.

Fotos: Rainer Nitzsche





Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Bad Endorf
2. Chiemgau
3. Endorfer Faschingsgilde



4. Höhenmoos
5. Rohrdorf
6. Rosenheim